



Vendredi 22 février 2019
communiqué DE PRESSE

Un Conservatoire ouvert sur le monde

Le Conservatoire de l'Agglo s'engage pour promouvoir la musique franco-arménienne

Valence Romans Agglo, la République d'Arménie et l'association culturelle France Acharak Arménie signent une convention pour promouvoir la musique franco-arménienne. Objectifs : faciliter les échanges pédagogiques, l'action culturelle et le partage du patrimoine musical des deux pays à travers le rapprochement des Conservatoires d'Erevan et de l'Agglo.

Ce vendredi 22 février, Nicolas Daragon, Président de Valence Romans Agglo, Levon Amirjanian, Ministre extraordinaire et plénipotentiaire de l'Ambassade d'Arménie et Levon Chatikyan, Président de France-Acharak Arménie ont signé une convention de partenariat.

Cette convention va permettre la création d'une académie franco-arménienne pilotée conjointement par le Conservatoire national Tchaikovsky d'Erevan et le Conservatoire à rayonnement départemental de Valence Romans Agglo. Une académie qui proposera régulièrement des projets pédagogiques : échanges avec les professeurs, partage des connaissances et des méthodes pédagogiques, rencontre entre les élèves ainsi que la création d'un orchestre franco-arménien.

Le Conservatoire de l'Agglo s'est doté en 2007 d'un département de musique traditionnelle arménienne et caucasienne. Animé par Levon Chatikyan, ce département propose notamment une classe de duduk, le hautbois arménien. Rappelons que le Conservatoire compte plus de 1 800 élèves sur ses deux sites de Romans-sur-Isère et de Valence.



CONTACT PRESSE

Herveline Réhault
Chargée de communication et des relations presse
04 75 63 76 45
herveline.rehault@valenceromansagglo.fr